



« En tant que conseillère RH, je m'engage pour des solutions individuelles, un développement stratégique du personnel et la promotion d'une culture d'entreprise positive. »

Rohrbach Pia | 1984
Conseillère RH

À mon propos

Je suis mariée et nous vivons dans le Seeland bernois. Nous aimons explorer le monde. Pour moi, voyager n'est pas seulement un hobby, mais une passion qui me permet de découvrir de nouvelles cultures et des modes de vie différents. Chaque nouveau pays que je visite enrichit ma vie et élargit mon horizon. J'aime entrer en contact avec des personnes d'horizons différents et écouter leurs histoires. Ces expériences m'inspirent et favorisent ma compréhension de la diversité de notre monde.

Expérience professionnelle

En tant que spécialiste RH avec brevet fédéral, je dispose d'une longue expérience en matière de gestion du personnel. Une formation continue régulière me permet de tenir mes connaissances à jour et de les adapter aux exigences changeantes. Mon objectif est d'aider les secteurs dont j'ai la charge à mettre en œuvre efficacement les stratégies RH et à promouvoir la motivation au travail.

Ce pour quoi je m'engage

En ma qualité de déléguée, je m'engage pour une gestion transparente, équitable et durable des fonds de prévoyance. Mon objectif est de défendre les intérêts des assuré-e-s, de garantir une sécurité financière à long terme et de faire en sorte que la politique de placement soit conçue de manière responsable. Grâce à un dialogue régulier avec les assuré-e-s, j'aimerais renforcer la confiance en PUBLICA et garantir la prévoyance vieillesse.